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Teilnehmer: 
Herr Hrovath, Frau Giannakopoulou, Herr Stie, Frau Melessaccio, Frau Hagenmüller, Herr 

Whinder, Frau Folschette, Frau Gkofa, Frau Galbusera (entschuldigt), Herr Van den Sanden 
(entschuldigt), Frau Cabeza, Frau Hesse, Frau Reynolds (Protokoll) 
 

Frau Fitzpatrick, Herr Röski, Frau Lepage, Herr Fedrigo, Herr Altieri, Herr Camilleri 

(entschuldigt), Herr Pinilla, Frau Barajas 

  

 

1. Begrüßung 
Herr Hrovath begrüßt die Anwesenden und bedankt sich bei allen, insbesondere bei der 

Elternvertretung, für die Unterstützung während der Coronazeit. Er betont die Bedeutung 

dieses Gremiums, um Angelegenheiten zum Wohle der Kinder zu besprechen und klären.   

 

Herr Hrovath berichtet, dass die Europawoche ein gutes Zeichen für die Möglichkeiten der 

Schule ist, wenn wieder normale Bedingungen vorliegen. Auch in zukünftigen Jahren sollen 

Aktivitäten um den Europatag beibehalten werden.  

 

Herr Hrovath erklärt, dass die Versetzungskonferenzen in der Planung sind und die Schule 

bemüht ist, bei Klassenzusammensetzungen unter Einhaltung der Auflagen, die bestmögliche 

Konstellation zu finden, insbesondere beim Übergang von P5 zu S1. Zur Zeit wird deutlich, 

dass der diesjährige Baccaulaureat-Jahrgang hervorragend vorbereitet ist und trotz großer 

Einschränkungen während der Coronazeit, gut zurechtkommt.  

 

Herr Hrovath verabschiedet Lisa Melessaccio und bedankt sich für ihren außerordentlichen 

und langjährigen Einsatz im Kindergarten und für die Schule.   

 

2. Planung / Organisation 2022 – 23  

Frau Giannakopoulou stellt die Klassenverteilung vor (siehe Anlage) und berichtet: 

- Es werden 2 Abordnungen aus Irland erwartet. 

- Eine Abordnung aus Spanien steht noch aus. 

- Klassen 1 und 2 in der spanischen Abteilung werden kombiniert. 

- In allen Sektionen gibt es Lehrkräfte, speziell für Support, insbesondere für kombinierte 

Klassen. 

- Aufgrund der Unterstützung des EPAs konnte das Budget für Support erhöht werden, was 

dafür dienen soll, durch die Coronazeit entstandenen Lücken abzudecken und kombinierte 

Klassen zu unterstützen. 

 

 

 

 



 

 

3. Integration der Ukrainischen Schüler und Schülerinnen  

Seit Ostern besuchen die ukrainischen Kinder am Vormittag reguläre Klassen und erhalten 

Intensive Support B für Deutsch oder Englisch. Am Nachmittag werden sie bei den 

ukrainischen Lehrerinnen unterrichtet. Ein schriftliches Verfahren hat bestätigt, dass ab 

September 2022 die Kinder dem normalen Unterricht folgen und zusätzlich 

Muttersprachenunterricht erhalten werden. Derzeit gibt es neun Kinder in der deutschen 

Abteilung und ein Kind in der anglophonen Abteilung. 

 

4. Fragen der Elternvertretung 

Werden die deutschen 5. Klassen beim Übergang zur HS aufgeteilt? 

Aufgrund des komplexen Stundenplans in der HS wird es Bewegungen in Klassen geben. 

Dabei wird auf Freundschaften geachtet und dass die Schüler und Schülerinnen, wenn sie in 

den Hauptfächern aufgeteilt werden, zumindest in L2, Sport und Kunst zusammen sind. Sollte 

es Probleme geben, kann dies der Schulleitung gemeldet werden, um Lösungen zu finden. Die 

Erfahrung zeigt, dass in der HS neue Freundschaften gebildet werden und die Integration gut 

ist.  

 

Wie wird in der Versetzungskonferenz mit Kindern umgegangen, die aufgrund von Corona 

Schwierigkeiten haben? 

Vor der Konferenz finden Gespräche mit Lehrkräften, Eltern und Supportkoordinatorin statt 

und es wird sichergestellt, dass Support gegeben wird. Die Lehrkräfte werden alle Aspekte in 

Bezug auf die Versetzung berücksichtigen und eine Entscheidung im besten Interesse des 

Kindes treffen. 

 

Gibt es auch zusätzliche Mittel für die Challenge-Gruppen? 

Es gibt mehr Mittel und Pläne für Challenge-Gruppen; weitere Informationen dazu kommen 

im Herbst. 

 

Gibt es neue Entwicklungen in der Aufnahmepolitik der Schule? 

Bei der Aufnahme von Schülern und Schülerinnen der Kategorie III gibt es keine Änderung, 

aber bei Kategorie II gibt es neue Dynamik. 

 

Wann werden die Bücherlisten veröffentlicht? 

Die Bücherlisten werden in den nächsten Tagen über die Webseite veröffentlicht. Wenn die 

französische Abteilung gebrauchte Bücher austauschen möchte, kann das Sekretariat bei der 

Kontaktaufnahme zu den Eltern unterstützen. 

 

 

 

 


